
1. 雇用・労働について

(1) 「いずみさのマッチボックス」について

2. 子ども・子育てについて

(1) 子育て支援拠点の設置について

(2) 「ヤングケアラー」支援について

3. 学校教育について

(1) 夜間中学について

(2) ボトル給水型冷水器の設置について

4. 健康・医療について

(1) 予防接種事業について

5.

(1) 外国人消防団の創設について

(2) 災害時の要配慮者への支援について

6.

(1) 住宅リフォーム助成について

7.

(1) 市内鉄道駅舎のバリアフリー化や周辺整備について

8.

(1) 「書かない窓口」について

1.

(1) 一般社団法人泉佐野シティプロモーション推進協議会（ICP）について

2.

(1) モンゴル国トゥブ県記念事業について

(2) 国際都市にふさわしいまちづくりについて

3.

(1) 泉佐野丘陵緑地の未整備部分について

4.

(1) 交流事業について

5.

(1) 町会・自治会補助金申請等のデジタル化について

◎　自由民主党泉佐野市会議員団代表　高　橋　　圭　子　議員

観光について

国際化について

産業について

学校教育について

地域共助・地域コミュニティーについて

令和６年泉佐野市３月定例市議会　施政に関する基本方針に対する質問通告書

◎　公明党泉佐野市会議員団代表　岡　田　　昌　司　議員

消防・防災について

住宅について

市街地整備について

市役所機能について



1. 観光について

(1) 大阪・関西万博を起爆剤とするための取り組みとして

(2) 「食」を通じた誘客促進について

(3) 衣通姫ガイダンスセンターの整備について

2.

(1) 保育士等の人材確保及び離職防止について

(2) 「子ども朝食堂」の取り組みについて

(3) 長期欠席・不登校への対策について

3.

(1) 町会・自治会役員の負担を軽減するための方策について

4.

(1) 能登半島地震を経て、災害の教訓を生かす取り組みについて

(2) 消防団の資機材の整備について

5.

(1) 新ごみ処理施設の建設に向けた取り組みについて

6.

(1) 「樫井川かわまちづくり計画」の進捗と今後について

7.

(1) 移住・定住を促進するための取り組みについて

8.

(1) 健康マイレージのデジタル化について

9.

(1) デマンド型乗合交通の整備について

10.

(1) 鉄道駅舎のバリアフリー化について

1.

(1) ボール遊びが可能な公園施設の形態と運用について

2.

(1) 有機農産物の調達方法について

(2) 農政におけるSDGsとブランディングの戦略との連動について

3.

(1) 認知症施策について

有機農産物を使った給食の提供とは

認知症基本法に基づいた認知症施策の推進とは

住宅について

健康・医療について

道路・交通について

市街地整備について

◎　チーム泉佐野創生代表　大和屋　　貴　彦　議員

各小学校区に球技等が可能な公園の整備とは

◎　大阪維新の会泉佐野市会議員団代表　射手矢　　真　之　議員

子ども・子育てについて

地域共助・地域コミュニティについて

消防・防災について

廃棄物処理について

公園・緑地について



4.

(1) 産業集積用地化に伴う企業誘致の現状について

(2) 産業集積用地としての未来ヴィジョンについて

5.

(1) シティプロモーションと移住・定住促進による地方創生について

(2) 泉州南広域連携勉強会における取組について

1. 塾代等助成事業の助成対象緩和について

(1) 塾代等助成事業の助成対象緩和について

2. 「さのぽ」ポイント付与について

(1) 「さのぽ」50％還元キャンペーンについて

(2) 「さのぽ」アプリ利用促進のための取り組みについて

3. デマンド型乗合交通の導入について

(1) デマンド型乗合交通の導入について

1. 生活安全について

(1) 自転車ヘルメット購入費支援事業について

2. 上下水道について

(1) 災害時に有用なマンホールトイレ整備について

3. 市街地整備について

(1) ＪＲ東佐野駅の早期のバリアフリー化に向けてについて

1.

(1) マイクロツーリズムについて

2.

(1) 留守家庭児童会について

(2) 「ヤングケアラー実態調査」について

3.

(1) 外国人消防団について

◎　中　藤　　大　助　議員

観光について

子ども・子育てについて

消防・防災について

旧コスモポリス用地の産業集積用地化とは

挑戦的な自治体経営とは

◎　中庄谷　　栄　孝　議員

◎　辻　中　　　隆　議員



1.

(1) Ｒ6年度の状況について

(2) 次年度以降の拡充計画について

2.

(1) Ｒ５年度に実施した基本調査の結果について

(2) 今後の自校方式推進予定について

1.

(1) シティプロモーションと移住・定住促進の実現について

2.

(1) 子育て・教育世代に対する公聴活動の実施状況と内容

3.

(1) どのような取り組みを行うか

1.

(1) 協力員制度の内容について

2.

(1) 大規模災害の教訓を生かした施策について

3.

(1) 各事業の現状と課題について

(2) 教育委員会のサポート体制について

民生委員の協力員制度について

地域防災対策について

小中35人学級体制での学力向上について

小学校の給食自校方式の推進について

◎　布　田　　拓　也　議員

挑戦的な自治体経営の戦略・手段・目標について

多様な手段で市民ニーズを市政に反映する公聴活動について

自律できる力を育み非認知能力を高める教育、学力向上について

◎　中　村　　慎　作　議員

◎　髙　道　　一　郎　議員

中学校での「３５人学級」拡充について


